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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様、新年あけましておめでとうございます。本年も変

わらず、皆様と共にロータリー活動ができることに感謝申

し上げます。そして、大濱年度残り半年も皆様のご支援、

ご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。 

さて、年始早々の 2024 年 1 月 1 日午後 4 時、石川

県能登半島の震度 7.6 の地震により甚大な被害が出て

おります。今現在、震災から一週間がたちましたが、被

害状況のすべてが確認されたわけでもなく、一命をとりと

めても被災されたすべての方々が大変な状況下で厳し

い避難生活を送られているとの報道に接しまして、心か

らお見舞いを申し上げますと共に一日も早い健康の回

復と安全で安心できる生活に戻られることを切に願うば

かりです。そして、お亡くなりになった方々へ、深く哀悼

の意を込めてご冥福をお祈りいたします。 

また、ロータリークラブとしても出来る限りの支援、協力

をして参りたいと思います。また改めて義援金などのご

協力の依頼などをお願いいたしますので、是非、皆様の
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温かいご支援を頂きますようお願い申し上げます。 

そして、翌 2 日には羽田空港航空機事故と、大規模

な事故があり、年始早々ですが、旅行に行かれた方や

帰省されていました方々には航空便の欠航や延期など

で大変お困りなったと思います。この事故では接触した

機体が炎上し間一髪で乗客乗務員 379 名が無事に機

体から脱出することができたことはせめてもの救いであっ

たと思います。しかしながら接触した海上保安庁の機体

から 5 人の方がお亡くなりになりました。お亡くなりになり

ました 5 名の方々へ心からご冥福をお祈りいたします。

2024年はこのように波乱激動のスタートとなりました。 

今年 2024 年は甲辰（きのえたつ）となります。いろん

な方がどんな年になるか占ったりしていますが、私は「陰

陽五行思想」からみた干支の意味を説明させていただき

ます。 

甲は十干の 1番目。生命の循環で言えば最初に位置

し、生命が誕生した状態であります。陰陽五行思想では

「甲」は木の兄と表記し、これは「木の陽」を意味します。

五行の「木」は成長、柔和、曲直、春の象徴であり「陽」

は積極的や大きいといった意味です。つまり、「甲」は急

成長、寛大、屈曲、発展といったことを表しています。 

「辰」は「木の陽」に分類されます。草木の成長が一段

落し整った状態を表しております。つまり、すべての新芽

が葉を広げ、降り注ぐ日の光を全身に浴びている中春の

イメージでしょうか。 

「甲」と「辰」の関係は、「木の陽」が重なる「比和」と呼

ばれる組み合わせで、同じ気が重なるとその気は最も盛

んになる。その結果が良い場合は益々よく、悪い場合は

ますます悪くなるという関係性です。 

このように 2024 年の干支「甲辰」を「陰陽五行思想」

で読み解くと、「春の日差しが、あまねく成長を助く」とな

ります。成長を助ける春の日差しは、表に出ているもの

ばかりでなく、日頃隠されていたものにまで寛大に広く注

がれ、成長や変化を促すことを表しています。ですので、

2024 年の干支「甲辰」は、あまねく光に照らされ、急速

な成長と変化が起きる年になると指し示しています。目

に見える表立った行いも、これまで人目に付かなかった

行いも、ありとあらゆるすべてに光が当てられ、大きく変

化していく年になりそうです。 

人によっては、これまでの努力が認められ更なる成長

を遂げる年になるかもしれません。逆に人知れず頑張っ

てきたこと、自身でも気が付かなかった意外な才能が一

気に開花する年になるかもしれません。 

また、陰の部分にも光が当たるので、ずっと人目に付

かないように隠してきた秘事が白日のもとにさらされる暗

示もあります。ただし、光が及ぶのは自身を中心とした身

近な範疇に限られるので、身の程を超えてしまうと光が

届かないため、分不相応な野心を実らせるのは困難を

極めそうです。春の日差しの中、自身を見つめなおし、

足元をしっかりと踏みしめていくことで道が開き、それこ

そがのちに大望を叶えるカギとなるでしょう。 

また、殻を破って変化や成長をするためには揺れ動き

があるとの暗示もあります。しかし、これもわが身の及ぶ

範囲に限られているため、きっと乗り越えていけるでしょ

うと語られていました。 

私自身も気を付けないといけないことがたくさんありま

すので今年は特に注意しながら仕事もロータリー活動も

全力投球で頑張りたいと思います。新年のあいさつとさ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・能登半島地震支援金のお願いが来ております。本日

の理事役員会でスマイルより 50,000 円寄付する事が

承認されました。 
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・今月のロータリーレートは 1 ドル 141 円となっておりま

す。 

（クラブより） 

・本日の理事役員会で深野秀和さんと石井秀治さんの

入会申込が承認されました。掲示板に申込書と履歴

書を掲示しますので、異議申し立てある方は来週の例

会開始前までに幹事の私までご連絡下さい。 

・最後に来週、杉山さんが手術の為入院する事になりま

した。来週は事務局不在となりますので、入会金は現

金で持って来ないで下さい。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

中村 隆雄 会員 ・ 江口 公晴 会員 

松井 昭夫 会員 ・ 川島 徹 

（誕生日祝い） 

青木 清 会員 ・ 松﨑 義一 会員 

大熊 正行 会員 ・ 髙橋 忠克 会員 

渡辺 裕介 会員 

 

松井 昭夫 会員 

 私は結婚して丁度 49年になりまして、もうそろそろ 50

年を迎えますけども、ようやくある意味持ったなという感じ

がします。これから残り少ない人生、女房と二人で楽しい

人生を送りたいと思います。ひとつよろしくお願いしま

す。ありがとうございます。 

 

 

青木 清 会員 

 今年は 83歳になります。小さい動物の寿命ですと大

体 15,6年かと思いますが、人生は 100年の時代と言っ

ています。私はそんなに自信ないから大丈夫ですけど、

動物の命が自然に消えていくように、自然にあの世に行

ければ良いなと思いながら今生きています。今年も一年

またよろしくお願いします。 

 

お客様挨拶 

 

国際ロータリー第 2770地区 

第 8G ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

皆様こんにちは。そして、新年あけましておめでとうご

ざいます。ガバナー補佐の染谷です。本日は上半期の

御礼と IMを含めて残り下半期のご協力お願いに参りま

した。 

おめでとうございます



 

 - 4 -  

 

昨年は、ガバナー公式訪問から始まりまして、市民ま

つり、クリスマス夜間例会にお招きいただきまして大変あ

りがとうございました。 

越谷北クラブさんは本当に格式高いと言いますか、ク

ラブビジョンも毎回皆様で斉唱するのはとても感心して

おります。 

先ほども大濱会長からお話がございましたけれども、

年始 1月 1日から能登半島の地震がございまして、能

登半島におかれましては甚大な被害が出ております。未

だ全貌がつかめていないような状況でございます。梨本

ガバナーや地区の方からも一人 5,000円以上の支援寄

付をお願いしますと申しつけられています。また、地区の

社会奉仕委員会を通じての募金活動ということで、浦和

方面では行うらしいですが、第 8グループと致しまして

も、社会奉仕委員会または各クラブで募金活動をやりた

いという事がありましたら、全面的に協力してやってくだ

さいというお話を頂いております。浦和だけではなく越谷

でもやってくださいという意味でのお話だと思いました。  

本日は、赤松 IM実行委員長が来ております。IM も

2月 3日に開催されます。赤松実行委員長の方から、ご

説明致しますのでご安心して頂ければよいかなと思って

います。 

残りの下半期を乗り越え楽しいガバナー補佐というこ

とで終わりたいと思いますので、皆様にご協力をお願い

致しまして、新年のご挨拶とさせて頂きます。本日はどう

もありがとうございます。 

 

 

国際ロータリー第 2770地区 

IM実行委員長 赤松 則宏 様 

皆様こんにちは。あけましておめでとうございます。1

月 1日能登半島で大きな地震がありました。私はその時

は自宅におりましたが、翌日岡山に帰ろうという事で新

幹線に乗りました。関西の方では関東地域ほど地震に

関しての説明はなく、一体どうなっているのだろうという

状態でした。新幹線に乗る時に、ペットボトルの水 3本と

サンドイッチを 2パック買って、有事の備えとしましたが、

無事に帰って来ることができました。 

今日は IMのご説明なのですが、2月 3日にサンシ

ティ小ホールとポルティコで開催させて頂きます。この

IMは北清治パストガバナーに基調講演を頂いて、その

後に懇親会を開催する予定でございます。 

予算的は慎重に作っていますが、皆様からお預かりし

ている大切なお金なので、染谷ガバナー補佐より「もっと

詳細に作れ」ということを進言頂きましたので、再度作り

直し FAXを差し上げたいと思いますのでお許しくださ

い。 

IMでは皆様のご協力を頂きまして、成功させたいと

思っております。本日はありがとうございました。 

 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

改めまして、こんにちは。そして、あけましておめでとう

ございます。 

 先々週は帰省しました。お母さんや、長い間会えなか

った高校の友達に会えました。そして、友達と一緒にハ

ルビンへ旅行に行きました。ハルビンには氷で作り上げ

たテーマパークが有名なので、そこに行きました。寒かっ

たですが、とても楽しかったです。 

 以上です。ありがとうございました。 
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委員会報告 

副幹事 伊藤 純 

被選理事役員の皆様へご案内となります。FAXでご

案内させて頂きました通り、次週 1月 17日水曜日の 18

時より、第 1回被選理事役員会を越谷「若松」さんにて

開催となります。今現在全員のご出席の連絡を頂いてお

ります。 

被選理事役員の皆様、次週宜しくお願い致します。 

 

会員卓話 

 

深野 秀樹 会員 

『私の趣味について』 

 趣味は特に有りません。年に10回位ゴルフに行きます

が、4月 5月は入札時期でなので行けません。旅行には

家族や友達と年数回行く程度です。 

では普段何しているかと言うと、朝 6 時 15 分に起床

し、7 時に自宅兼事務所を出ます。10 分程度で増林の

事業所に着きます。7時 15分が出社ですので、7時 30

分頃から朝礼を 15 分程度行います。準備が整い次第、

社員が現場に行きます。有難い事に大体 20 分圏内が

現場です。その後、大沢の事務所に戻り建設新聞とメー

ルをチェックし、業務に付きます。主に打ち合わせ、見積、

現場の段取り、現場の確認、請求集金等です。 

20才から 33年造園業を修行しており、8年前に代替

わりして一応売上も中身も順調に上げています。越谷市

内の造園協会員 9 社おりますが、技術仕事は弊社に声

が掛かる事があります。 

大間野の樹齢 400 年の藤の移植や越谷駅前整備工

事の大クス等移植・越谷市役所庁舎建て替えのケヤキ

移植などです。 

夜は居ない日が多いので、昼（ランチ）は妻と一緒に

市内で取ることが多いです。 

お酒は毎晩呑む事が多いですが、なぜ多いか考え、

業界や異業種の会に幾つ入っているか確認しました。

会や団体に 12 所属してました。現在活用してるグルー

プラインは 38 個です。このうち、2 人呑みする仲で最年

少は 35才の 18個下、最年長は 7個上 60才でした。 

家呑みは、冬はヒレ酒です。ヒレ酒は色々と試した結

果、自分は黄桜が 1 番美味しいです。因みにお店は大

関が多いです。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

スマイル報告
・IM よろしくお願いいたします。 

RI2770地区 第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・あけましておめでとうございます。2月 3日の IM インタ

ーシティの御案内に参りました。 

RI2770地区 IM実行委員長 赤松 則宏 様 

・新年あけましておめでとうございます。本年も皆様のご

協力ご支援、宜しくお願い致します。 

大濱 裕広 

・第 8グループ染谷ガバナー補佐、IM実行委員長赤松

様ようこそ。本年もご指導宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・能登半島地震により被災された方々より心よりお見舞

い申し上げますと共に、安心・安全な生活が出来ます

よう願っております。 

大濱 裕広 

・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

します。 

市川 洋和 

・あけましておめでとうございます。誕生祝ありがとうござ

います。染谷ガバナー補佐様、赤松 IM 実行委員長

様、今年もよろしくお願いします。 

青木 清 
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・①新年おめでとうございます。本年もロータリー活動を

よろしくお願い致します。②能登半島地震の被災者に

お見舞申し上げます。 

鈴木 英男 

・本年も宜しくお願い致します。染谷ガバナー補佐ようこ

そ。IM宜しくお願い致します。 

関森 初義 

・皆様、本年も宜しくお願い致します。年末会員交流例

会ご参加ありがとうございました。 

小林 光則 

・明けましておめでとうございます。お客様ようこそいらっ

しゃいませ。誕生祝ありがとう。 

松﨑 義一 

・本年も宜しくお願いします。結婚祝いありがとうございま

す。 

松井 昭夫 

・今年はじめての例会よろしくお願いいたします。結婚お

祝いを頂きましてありがとうございます。 

中村 隆雄 

・新年明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお

願いします。誕生祝ありがとうございます。 

大熊 正行 

・あけましておめでとうございます。誕生日祝いありがとう

ございます。 

髙橋 忠克 

・結婚祝ありがとうございます。 

江口 公晴 

・誕生日祝いありがとうございます。今年もよろしくお願い

します。 

渡辺 裕介 

・おめでとう御座います。早く会員の名前と顔が一致出

来るよう頑張ります! 

加地 昭俊 

・新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお

願い致します。 

黒田 幸英 

・お客様ようこそ。本日卓話させて頂きます。つまらない

内容ですが、ご容赦ください。 

近藤 慎悟 

・本年も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 

・明けましておめでとうございます。本年も宜しくです。 

酒井新樹 

・本年も宜しくお願い致します。 

宮﨑 敏博 

・みなさま、明けましておめでとうございます。良い年にな

りますように。 

中澤 伸浩 

・明けましておめでとうございます。今年もよろしく!! 

太田 靖彦 

・今年もよろしくお願いします。 

須賀 篤史 

・本年もよろしくお願い致します。 

深野 秀樹 

・新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお

願い申し上げます。 

堀野 眞孝 

 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          37名 

出席率          92.5 % 
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2023年 12月 27日（水）17:30 より、年末会員交流

会（芋煮会）が佐藤要会員宅の瑠璃空間で行われまし

た。山形名物の芋煮など沢山の食事を楽しみながら、家

族同伴で楽しみました。 

 

佐藤要会員宅の瑠璃空間に集まりました。 

 

沢山の会員やご家族が集まっていました。 

 

大濱会長が会長挨拶を行いました。 

 

市川幹事の幹事報告が行われました。 

 

プログラム委員長の小林光則会員が挨拶をしました。 

 

メインは山形県の芋煮です。 

 

芋煮以外にも沢山の料理を準備して頂けました。 

年末会員交流会（第 2109回例会） 
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お箸が迷ってしまう程の素敵な料理がありました。 

 

司会は出席会場運営委員長の櫻井会員でした。 

 

懇親の部が始まるのを楽しみにしていました。 

 

乾杯がされ会場は盛り上がりました。 

 

なんと、髙さん（元会員）も参加してくれました。 

 

会場を提供してくれた佐藤会員のご挨拶がありました。 

 

催し物として『Deux Marches（ドゥマルシェ）』のお二人

が着てくれました。 

 

素敵な演奏に大濱会長も踊り出しました。 
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会場では親睦が深まりました。 

 

佐藤会員の車にも乗せて頂きました。 

 

櫻井会員も乗りこなしていました。 

 

市川幹事はドヤ顔が止まりませんでした。 

 

場が盛り上がり、カラオケも始まりました。 

 

大濱会長もカラオケで盛り上がりました。 

 

最後の〆は関会員の挨拶となりました。 

 

とても楽しい交流会でした。 

ご参加された皆様お疲れ様でした。 


